

[English follows]

Québec, le 31 mai 2019

Chères lectrices, chers lecteurs d'*Études Inuit Studies*,

Je suis heureux de vous annoncer la parution du volume 41 (1-2) de la Revue. Ce numéro double, intitulé « Bestiaire inuit / Inuit Bestiary », sous la direction de Frédéric Laugrand et Francis Lévesque, offre un nouveau regard sur les nombreuses et complexes relations entre les humains et les animaux à travers l'Arctique. De l'archéologie au langage, en passant par les enjeux actuels des communautés, ce volume propose une approche globale et illustre la pérennité des perspectives pluridisciplinaires. La rédactrice Aurélie Maire et son adjointe, Amélie Breton, ont réalisé un excellent travail pour les rassembler dans ce volume et les membres de direction de la revue les en remercient. Nous espérons que vous apprécierez cet ouvrage.

Sincèrement,

Christopher Fletcher

Quebec City, May 31, 2019

Dear readers of *Études Inuit Studies*,

I am delighted to announce the publication of Volume 41 (1-2) of the Journal. This double issue entitled “Bestiaire inuit / Inuit Bestiary”, and edited by Frédéric Laugrand and Francis Lévesque, brings a fresh look to the many and complex relations between people and animals throughout the Arctic. From archaeology to language to contemporary community issues, this volume is comprehensive and demonstrates the continuing value of cross-disciplinary perspectives. Managing editor Aurélie Maire and Assistant editor Amélie Breton have done a great job bringing it all together and have the gratitude of the entire journal direction. We hope you will enjoy it.

Sincerely,

Christopher Fletcher

Université Laval
Revue Études Inuit Studies
1030 Ave des Sciences-Humaines
Québec, QC
G1V 0A6

 418-656-2353  418-656-3023

<http://https://www.etudes-inuit-studies.ulaval.ca/>
Revue.etudes.inuit@ciera.ulaval.ca